

11月15日(木) 兵庫県赤十字有功章等贈呈式で吹奏楽部が演奏

兵庫県赤十字有功章は、赤十字活動に顕著な貢献をされた方々を称え、顕彰するもので、支部長である井戸知事もご出席されています。

兵庫県公館で開催され、式典のあとの記念公演として本校吹奏楽部が演奏をしました。会場の関係で1, 2年46名の部員の中から、今回は12名で木管アンサンブルを披露しました。



＜演奏曲：情熱大陸、明日はどこから、西郷どん、君の瞳に恋してる＞

- ・兵庫県赤十字社の担当の方から、「素晴らしい演奏で選曲もよく、出席された方は皆さん大変感激しておられました」、との感想をいただきました
- ・出席された方の中には本校の卒業生がおられ、在学中に JRC の活動などに参加されたことを思い出し、感慨深く感じながら演奏を聴いた、との感想をよせられた方があったそうです。
- ・兵庫県赤十字社の担当の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。
- ・演奏してくれた吹奏楽の皆さんは、この日のために、メンバー構成や選曲、朝・夕などに本来の部活のあいまの練習など、たくさんの準備をしてきていました。おつかれ様でした。ありがとうございました。
- ・顧問の財田先生も引率おつかれ様でした。ありがとうございました。